

Neue Schutzbekleidung für die Feuerwehr



Da die alte Schutzbekleidung der Feuerwehr Mattighofen bereits sehr in die Jahre gekommen ist (älter als 15 Jahre) und nicht mehr dem Sicherheitsstandard der Zeit entspricht, wurden nach einigen Tests 30 neue Einsatz-Uniformen, 30 Sicherheitstiefel sowie 30 neue Helme angekauft. „Mit der neuen Ausrüstung ist man im Einsatz sowie bei Übungen bestens geschützt und wieder am neuesten Stand“, so Kommandant ABI Martin Greil. Außerdem wurden zwei neue schwere Tauchpumpen für Hochwasser-Einsätze angeschafft. (Weiterlesen bitte Seite 2)

Bild: Fotostudio Manfred Fesl